Ganz Schalbruch feiert Kirmes

Die Kirmes der Schützenbruderschaft St. Peter und Paul in Schalbruch zieht zahlreiche Besucher an.

VON HEINZ ESCHWEILER

SELFKANT Wenn Schalbruch feiert, kann man sich auf die große Vereins- und Dorfgemeinschaft verlassen. Die Kirmes der St. Peter und Paul Schützenbruderschaft entpuppte sich als Zuschauermagnet. Die Grenzlandfete zum Auftakt hat mittlerweile Kultstatus. Hier sorgten am Samstagabend nach dem traditionellen kurzen Königsball der beeindruckenden One-Man-Show durch Mr. Morisson die "Männer

aus Flake" für beste Unterhaltung.

Das EM-Spiel der deutschen Nationalmannschaft sorgte mit für die Partystimmung, die auch die Grenzlandfete versprach. Nicht nur die Fußballer im Stadion gingen an ihre Grenzen, auch die "Männer aus Flake" gaben in Schalbruch Vollgas.

Der Sonntag stand ganz im Zeichen des Festzuges mit den benachbarten Vereinen Isenbruch sowie Havert mit Spielmannsleuten, Majestäten und Ehrendamen. Schalbruch hatte sich für seine Gäste aus

Nah und Fern bestens rausgeputzt, die Parade sprengte zudem fast die Besucherrekorde. Bereits am Straßenrand applaudierten viele Zuschauer. Im Mittelpunkt standen natürlich die Schalbrucher Majestäten mit Königspaar Michael Scholz und seiner Königin Tina Winzen. Weitere Farbtupfer legten Prinzessin Isa van Nooij sowie Schützenschwester Elly Poerteners als Damenschützenkönigin über diese Kirmes.

Das Bürgerhaus wurde zur Eventmeile für Groß und Klein. Wobei die Kinder nicht nur auf der Hüpfburg vor der Halle ihren Spaß hatten: Sie entdeckten das Strohballenklettern als neue Selfkant-Attraktion. Beim XXL-Seifenblasenspaß hatte auch die Großen ihr Vergnügen.

Am Montag gab es das traditionelle Wecken durch den Musikverein St. Martinus sowie durch den Trommler- und Pfeiferkorps. Gemeinsam verabschiedeten die Schalbrucher dann beim Frühschoppen im Bürgerhaus ihre Kirmes.



Das Schalbrucher Königspaar Michael Scholz und Tina V mes seinen Stempel auf.